

## Der Verein Govinda hilft nepalesischen Waisenkindern



"Wenn wir uns nicht gegenseitig helfen, wer würde uns dann helfen?" Dieses Zitat von Buddha leben die Mitglieder im Verein Govinda e.V. nunmehr schon seit 25 Jahren mit großer Begeisterung. Zum Vereinsjubiläum kamen über 100 Menschen im Feriendorf Sonnenmatte zusammen, um ein Wochenende gemeinsam das bisher Erreichte zu feiern.

1996 entstand aus einem Gefühl, welches gelebt werden wollte, die Idee ein Waisenhaus in Nepal aufzubauen. Es sollte 15 Kinder und drei Angestellte beherbergen und die Gründer gingen ganz unbekümmert und unbefangen an die Umsetzung ihrer Idee.

## Sandra Linsin, Feriendorfleitung

Ferien- und Erlebnisdorf Sonnenmatte Sonnenmatte 51, 72820 Sonnenbühl Telefon 07128 / 9299-0 info@die-sonnenmatte.de www.die-sonnenmatte.de 2023 hat der Verein gemeinsam mit dem nepalesischen Verein "Shangri-La Orphanage" und dem Partnerverein aus der Schweiz Shangri-La mittlerweile für über 8.000 Menschen und mehr als 80 Angestellte – im Rahmen von zehn Projekten in Nepal – eine nachhaltig positive Lebensveränderung ermöglicht. Dies alles ist durch die engagierte und mutige Arbeit von vielen Ehrenamtlichen des Verein in beiden Ländern – Deutschland und Nepal – und tausenden von Unterstützerinnen und Unterstützern in den vergangenen 25 Jahren möglich geworden.

## Große Jubiläumsfeier auf der Sonnenmatte

Da dies zusammen mit dem Jubiläum ein Grund zum Feiern ist, kamen über 100 Menschen bei uns im Feriendorf Sonnenmatte zusammen, um ein Wochenende gemeinsam das bisher Erreichte zu feiern, alte Freunde wieder zu sehen und dabei das besondere Flair der Govinda-Familie zu genießen.

Mit dabei waren Menschen der ersten Stunden sowie auch Gäste aus Nepal. Unter anderem die Köchin und die Buchhalterin des Shangrila-Waisenhauses in Nepal.



Es war das erste Projekt des Vereins und hatte mit fünf Kindern begonnen. Mittlerweile leben dort bis zu 50 Waisenkinder aus ganz Nepal als Großfamilie liebevoll zusammen. Die beiden Frauen aus dem Waisenhaus konnten aufgrund privater finanzieller Unterstützung von Govinda-Freunden zum ersten Mal eine Reise au-



Berhalb von Nepal umsetzen, was für alle Beteiligten etwas ganz Besonderes war. Bei wunderschönem Wetter konnten Shahi und Corinna Hilgner, die Vorsitzende von Govinda, die Ehrungen für besonders verdiente Vereinsmitglieder vornehmen und gemeinsam auf die letzten 25 Jahren zurückblicken. Der Festabend wurde mit Bahnhofstraße 65, 73430 Aalen Telefon 07361 375 079 govinda@waisenkind.de www.waisenkind.de Spendenkonto: Kreissparkasse Ostalb IBAN DE 04 6145 0050 0805 0151 35

einem feierlichen Sektempfang begonnen und dann mit einem leckeren Abendessen, feinen Getränken und toller Musik umrahmt.

## In akuter Gefahr: Unsere Vision, dass sich alle Familien eine Auszeit leisten können sollen

Dass die Feierlichkeiten des Jubiläums bei uns im Feriendorf Sonnenmatte stattgefunden haben, war für uns etwas ganz Besonderes. Denn es ist auch unser Ziel und unsere Vision, mit unserer Gemeinnützigkeit nachhaltig einen Beitrag dafür zu leisten, dass sich alle Familien eine Auszeit und Erholung vom harten Alltag leisten können.

Allerdings teilt unsere aktuelle Regierung diese Vision nicht und hat mit einem Kabinettsbeschluss vom 05. Juli 2023 ihre Vorstellungen deutlich gemacht. Der Beschluss besagt, dass die Bauhilfen sowie die Zuschüsse für die Bundesarbeitsgemeinschaft Familienerholung e.V. und für die gemeinnützigen Feriendörfer komplett entfallen sollen (Haushaltstitel 1703 893 22).

Bitte helfen Sie mit Ihrer Unterschrift, dass wir unseren Politikern deutlich machen können, wie wichtig die Arbeit der gemeinnützigen Feriendörfer für die Familien ist.

Sie können dies unter folgendem Link umsetzen: https://www.openpetition.de/petition/online/erhalt-von-bundesmittelnzur-baufoerderung-von-familienferienstaetten

Der Vorstand und das ganze Sonnenmatte-Team sagen Danke für Ihre Unterstützung.

